

## 12/8 しめなわづくり



8日(月)に、餅つきでもお世話になった地域の方をゲストティーチャーにむかえ、しめなわ作りを行いました。

しめなわ作りの学習は、米に関する学習(田植え・稲刈り・餅つき)のまとめの学習になります。1年生は、はじめてのしめ縄づくりでしたが、ゲストティーチャーのみなさんに手伝っていただくことで、自分の作品を完成させることができました。子ども達は、「家に飾ろう」と、とても喜んでいました。しめなわ作りを通して、正月飾りの意味や伝統文化への理解を深めることができました。

## 12/5 世代間交流もちつき大会



5日(金)に、世代間交流もちつき大会を行いました。このもちつき大会は、熊っ子たちが地域のみなさんと餅をついたり、丸めたりすることを通して、交流を深めることが目的であり、子どもたちがとても楽しみにしている行事の一つです。

もちつき大会には、熊ヶ畠地区の老人会や地域の方、保護者等、たくさんの方に参加していただきました。

用意したもち米は45キロ。子どもたちのがんばりや、参加していただいた皆さんとの協力もあり、たくさんの白餅ができました。

最後に、みんなで、つきたてのきな粉餅やおろし餅を食べました。老人会や地域のみなさん、保護者のみなさん、ありがとうございました。

